

# ENSEÑANZA ESPECIAL (EL RAPTO ES UN PROCESO DE LLAMAR A LOS EMBAJADORES DE CRISTO DE VUELTA A SU PAÍS DE ORIGEN Y LA TRIBULACIÓN NO ES PARA LA IGLESIA)



**PROFETA DR. DAVID OWUOR**  
**AGOSTO 19, 2025**

## **RESUMEN:**

Bendecido pueblo son las 5:25, alrededor de las 5:25 a. m. hora de África Oriental. Bueno, bendecido, pueblo en la ocasión cuando estamos aquí, cuando hemos regresado a la base, entonces siempre procuramos avanzar la conversación más profunda sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Siempre hacemos el esfuerzo de profundizar más porque cuando viajamos a las otras naciones, hay solo un tiempo limitado que permite únicamente hacer el glorioso anuncio sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS y luego de eso el servicio de sanidad y salimos de ese país. Pero cuando estamos aquí otra vez, déjenme escuchar mi retroalimentación, si estoy bien, muy claro.

Entonces, ahora cuando estamos aquí de regreso a la base, podemos avanzar esta conversación más profundamente sobre lo que EL SEÑOR me ha mostrado para abrir aún más las visiones de DIOS. Porque ustedes saben que siempre, en cada ocasión, cuando EL SEÑOR habla, es una comunicación mucho, mucho más profunda de lo que puede agotarse en esta vida. **Y solo podemos traerles tanto como EL SEÑOR va revelando y mientras más ÉL revela su mensaje. Ustedes saben, cada vez que EL SEÑOR habla, es muy profundo, muy extenso.** Y se necesita bastante tiempo a medida que EL SEÑOR comienza a revelarlo para ustedes, a desplegarlo. Mientras más vuelve a la visión, más lo escuchas abrir otro nivel y así sucesivamente. Y por eso continuamos viéndole a ustedes sin parar. Y este se ha convertido en un tema inagotable dentro de la iglesia.

Ahora ven que aún no hemos recuperado totalmente la voz. Ahora esta noche tuvimos una conferencia aquí en la sede. Tuvimos una amplia conferencia aquí en la sede que terminó probablemente a las 3:30, hace aproximadamente una hora, llegando a las cuatro. Tuvimos una conferencia aquí que acaba de terminar y quiero compartir con ustedes lo que EL SEÑOR compartió en esta conferencia normalmente con el equipo de la oficina y la casa que está aquí, la gente que está aquí, la seguridad, los trabajadores del lugar, los conductores y demás. Así que quiero compartir con ustedes lo que EL SEÑOR compartió en la conferencia que tuvo lugar aquí, que acaba de suceder. Ha sido una conferencia muy, muy importante.

Y pensé que es muy importante compartirlo con aquellos de ustedes que todavía están despiertos o que acaban de despertar. Y trataré de ser lo más lento que pueda, para que comprendan todo el contexto bajo el cual EL SEÑOR habló en esta conferencia que acaba de terminar esta mañana.

Ahora, **la significación profética del Rapto** a lo largo de este trayecto de anunciarles LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Hemos hablado con mucha claridad sobre la significación profética del Rapto y

la ubicación estratégica del Rapto donde está, especialmente si miran la línea de tiempo profética DEL SEÑOR que EL SEÑOR TODOPODEROSO aseguró para Israel.

Y esa línea de tiempo fueron 70 semanas de DANIEL cuando estaban en cautiverio. Y entonces EL SEÑOR habló y ven las 70 semanas, después de que 69 semanas expiraron, entonces se inserta la Cruz en la línea de tiempo. EL MESÍAS va a la Cruz. Hace una entrada triunfal a Jerusalén, y va a la Cruz. **Y luego hay un silencio, que se llama la longanimitad del SEÑOR.** También se llama **la paciencia de DIOS, la compasión de DIOS, la tolerancia de DIOS, cuando ha retrasado LA VENIDA DEL MESÍAS y el inicio de la ira de la tribulación.**

Así que la significación profética del Rapto y su importancia no pueden ser sobreestimadas. Está muy claro y obvio que cuando El Rapto tenga lugar, entonces la tribulación consumirá la tierra. Hemos visto la escritura que despliega la cascada exactamente de cómo sucederá ese día. Hemos enfatizado en **1 Tesalonicenses capítulo 4:13 hasta el 18**, donde dice que EL MISMO SEÑOR descenderá, tomará a la iglesia, y estarán con el Señor para siempre. Luego dice: *“Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.”* También hemos visto **1 Corintios capítulo 15 verso 57** describiendo El Rapto de la iglesia.

Y cuando ahora tomamos un recorrido de regreso al Antiguo Testamento encontramos **Génesis capítulo 5 verso 24** encontramos un tipo muy poderoso en el Antiguo Testamento cuando Enoc fue raptado, **Génesis 5:24**. Así que ese es El Rapto en el Antiguo Testamento, que hablaba de lo que vendría en el Nuevo Testamento.

Y por eso en el libro de **1 Corintios, capítulo 10, verso 11**, dice lo siguiente. *El Señor dice que estas cosas les acontecieron como ejemplos y fueron escritas como advertencias para nosotros, sobre quienes ha llegado la culminación de los tiempos.*

En otras palabras, está diciendo que cuando todo esto fue dado, cuando todos estos acontecimientos ocurrieron en el Antiguo Testamento, como hemos visto con Enoc en **Génesis 5:24**, todo eso esencialmente fue para hablarle a la generación actual sobre la cual ha llegado la culminación de las generaciones. Para que sepan que estas son las cosas que vienen a sucederles a ustedes, que estas cosas vienen a sucederles como ejemplos de lo que habría de suceder.

Y entonces, en ese contexto, quiero mirar el libro de **2 Corintios capítulo 5**. Podemos enfatizar en el **verso 20** que dice lo siguiente: *“Así que somos embajadores en nombre de Cristo, como si Dios rogase por medio de nosotros. Os rogamos en nombre de Cristo: Reconciliaos con Dios.”*

Entonces ven muy claramente que en esa escritura EL SEÑOR está hablando del Rapto de la iglesia en **2 Corintios capítulo 5**. Por eso dije que cuando estamos de regreso a la base, entonces podemos profundizar más y más. Podemos tener discusiones que no tengo con las naciones allá afuera, porque ahí tengo poco tiempo, pero aquí los puedo llevar un poco más allá de lo que han tenido en el pasado reciente, para que podamos ahora profundizar más y más. Y en **2 Corintios capítulo 5**, ¿por qué digo que esta escritura que los anuncia a ustedes, la iglesia, los cristianos, **como embajadores de CRISTO está esencialmente hablando del Rapto de la iglesia** Por qué lo digo?

Lo digo porque ven muy claramente en esta Escritura que, **con seguridad, en un momento dado EL SEÑOR tendrá que quitar de la tierra a la Iglesia.** Esa es la manera en que esta Escritura anuncia El Rapto de la iglesia. Anuncia El Rapto de la iglesia porque ÉL les anuncia, les proclama a ustedes, a la iglesia, como embajadores de CRISTO en esta tierra, lo que significa enviados. Ustedes son los embajadores de JESÚS, embajadores del Reino de DIOS aquí.

Entonces, en otras palabras, esta es una escritura perfecta que dice que El Rapto debe tener lugar, porque **pueden ver que en un momento dado la iglesia debe ser retirada de la tierra, de regreso a nuestra patria**. Si tú eres un embajador, normalmente vienes de tu país madre, tu país de ciudadanía, donde disfrutas la nacionalidad, donde perteneces, y eres enviado.

Así que, si miras la naturaleza misma de la iglesia, la iglesia es enviada a la tierra como la embajadora de CRISTO. **Ella viene a establecer una embajada para CRISTO aquí. Eso significa que esta tierra no le pertenece a la iglesia, y la iglesia no le pertenece a esta tierra. La iglesia es extranjera. La iglesia es forastera aquí, de la misma manera que los embajadores son extranjeros en los países anfitriones.**

Así que EL SEÑOR, en otras palabras, está diciendo que aquí mismo en la tierra, la tierra es el país anfitrión, y la iglesia es una extranjera que ha sido enviada por otro Reino, El Reino de DIOS, otro Rey. **EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO los ha enviado a ser los embajadores de CRISTO en esta tierra.** Y, por lo tanto, si ustedes son embajadores de CRISTO en esta tierra, entonces son extranjeros en esta tierra. La tierra es simplemente el país anfitrión, y eso significa que en un momento dado tienen que ser retirados. Tendrían que volver a su país madre, a su país de ciudadanía. Así como los embajadores son normalmente retirados de regreso. Entonces, El Rapto se convierte en ese retiro, el llamado de regreso del embajador.

Y sabemos que cuando los embajadores son retirados, normalmente son retirados por dos razones: #1 que han completado la gira del deber, han completado su deber, la tarea, la misión para la cual fueron enviados a ese país, o que ese país se ha vuelto tan hostil que ha rechazado las políticas y el mensaje del Reino del cual proviene el embajador.

Así que ves muy claramente que en **2 Corintios capítulo 5, verso 20, donde dice que ustedes son embajadores de CRISTO en esta tierra**, también define el deber de embajador. Dice que ustedes deben reconciliar a toda la humanidad, que ustedes deben reconciliar a toda la tierra con DIOS. Ese es el deber por el cual ustedes son enviados a la tierra como embajadores de CRISTO. Esto es muy serio, bendecido pueblo.

Y, por lo tanto, todos estamos encargados del deber de ejecutar una misión por la cual nuestro país de origen nos ha enviado aquí. Por lo tanto, puedes ver que la tierra no es tu país de origen como iglesia. Y si tu país de origen es el cielo, entonces en algún momento del camino, ya sea porque has completado el deber o porque la hostilidad es demasiada, es tiempo de que seas retirado porque ya no es amistoso. Pero de una u otra manera, tendrías que ser retirado para regresar a tu país de origen donde tienes nacionalidad, ciudadanía. Esa es la cosa hermosa aquí acerca del Rapto en esta Escritura. ÉL dice que los embajadores de CRISTO un día tendrían que volver al país donde ÉL dijo: "Voy al Padre a preparar lugar para ustedes, donde está su hogar." Ese es su hogar. **Y ustedes están aquí como extranjeros.**

**Ustedes están aquí como peregrinos, como transeúntes, como inquilinos, exiliados. Están aquí como embajadores.** Ese es un título aún más alto, más digno para ustedes. Esa es una mejor manera de definir a la iglesia. Están aquí como dignatarios portando un mensaje del Reino del cual vienen. Por lo tanto, esta tierra no es su hogar. Y si esta tierra no es su hogar, en algún momento tendrían que regresar a donde pertenecen. Y ese proceso de llevar de regreso a la iglesia, de remover a la iglesia de la tierra, que ha sido el embajador de DIOS en la tierra, ese proceso es el proceso llamado El Rapto de la iglesia, LA VENIDA DEL MESÍAS para arrebatar a la novia. Y eso es serio porque ves en el deber que estás obligado, estás obligado a reconciliar a toda la humanidad con DIOS.

Ves ese deber nuevamente proclamado, declarado en **Mateo 28, versos 16 al 20**, donde dice: “*Vayan y bautícenlos, enseñándoles a obedecer todo lo que les he enseñado; bautícenlos en el nombre de DIOS Padre, Dios hijo y Dios Espíritu Santo.* Y durante toda su estadía tendrán lo que llaman autorización. **Tendrán mi autoridad, mi presencia con ustedes, estaré con ustedes hasta el fin.**” Esa es la autorización que DIOS da a sus siervos, por ejemplo, sus embajadores, por ejemplo, los siervos que les están hablando ahora; ustedes pueden ver que han sido autorizados por el cielo porque los ven operar en la unción, que es la autorización. Los lisiados caminan. Vieron en los Países Bajos hace solo unos días, en Ámsterdam. Los ciegos ven, los sordos oyen, los mudos hablan. Chocan estrellas de neutrones, limpian lepra, resucitan a Mamá Rosa, cuyo cuerpo estaba en descomposición. Hacen cosas. Así que esa es la presencia de DIOS que viene con nosotros.

Esa es la certificación, la licencia, la señal de autorización del cielo. Cuando nos ven operar de esta manera. Y entonces EL SEÑOR dice: la iglesia, ustedes son embajadores de CRISTO y han sido instruidos en **Mateo 28:16-20** a ir y ganar al mundo, bautizar al mundo. Ese es el deber que deben ejecutar. En **Marcos capítulo 16, versos 14 al 18**, lo mismo: vayan y prediquen el evangelio a toda criatura. En **Lucas capítulo 24, versos 44 al 49**, la misma comisión está teniendo lugar. También en el libro de **Hechos capítulo 1, versos 3, 7 y 8**, la misma comisión está teniendo lugar.

Así que ustedes son embajadores de CRISTO en esta tierra, lo que significa que esta tierra no es su país de origen. Este es su país anfitrión. Ustedes simplemente han venido a establecer una institución aquí que representará la civilización del cielo, una institución que podrá traer las políticas del cielo, traer esa agenda del cielo a la tierra. Y encuentran que esa agenda neutralizará el mal, reconciliará totalmente a los seres humanos con DIOS y representará El Reino de DIOS aquí. Y si lo hacen bien, neutralizan la maldad que hay en esta tierra. Y por eso, cuando vi AL SEÑOR tomar a la iglesia, cuando lo veo llevándose a la iglesia al cielo, es justo el tiempo de que ella regrese a donde pertenece. Eso significa que ya sea que ella haya completado su deber de testificar de CRISTO hasta los confines de la tierra, entonces es retirada y la oscuridad cubre la tierra.

O que las hostilidades se han vuelto tan fuertes que ves ahora, como verás en breve, **eventualmente verás que las hostilidades son tan terribles. Como ya puedes ver, el mundo es hostil al cristianismo, hostil a CRISTO. Sabes que alcanzará su clímax en la tribulación, y ese es el umbral, esa es la intersección en la que la iglesia es raptada.** Así que las hostilidades también son terribles en ese momento. Así que esto es muy serio, lo que estamos tratando aquí.

Entonces, la naturaleza misma de la iglesia como embajadores de CRISTO en esta tierra, proclamada por JESÚS, enviada por EL SEÑOR JESÚS, obligada a ejecutar el deber de embajadores aquí en la tierra, en esta tierra lejana, extranjera, por EL SEÑOR JESÚS. Esa mera identidad de la iglesia como embajadora de CRISTO, embajadores de CRISTO, exige el Rrapto, ordena el Rrapto, porque en algún momento los embajadores tendrían que regresar a su país de origen.

Y para terminar esto, quiero coronarlo con el hecho de que, si miras la descripción, la definición de la iglesia, puedes ver muy claramente que **la Iglesia de CRISTO es en realidad de origen celestial.** Nuevamente, desde **Génesis capítulo 2, verso 7**, DIOS moldeando el suelo y soplando cielo, un pedazo de cielo, soplando la vida de DIOS en el hombre y el hombre llegó a ser un ser viviente. **Así que la iglesia tiene una ciudadanía celestial; es celestial en su ciudadanía.** Para confirmar que ustedes son embajadores aquí.

Y han visto la Escritura en **Apocalipsis capítulo 21, versos 1 al 8**, o incluso más adelante si quieren, EL SEÑOR describiendo exactamente dónde está su ciudadanía. Dice que habrá un nuevo cielo, nueva

tierra y una nueva Jerusalén. Y dice que allí estarán ustedes. Y cuando lees más adelante hasta el **verso 7**, dice que aquellos que son vencedores. Entonces, si vas a **Apocalipsis capítulos 2 y 3** en la era de la iglesia, habla de los vencedores, aquellos que vencen, aquellos que triunfan. Ustedes disfrutarán de esto.

Y así aquí está diciendo en **Apocalipsis 21, verso 7**, que aquellos que conquistan, aquellos que son vencedores, heredarán todo esto, refiriéndose al Reino del nuevo cielo, ese Reino de la nueva tierra y el Reino de la nueva Jerusalén, el estado eterno, la comunidad eterna de DIOS, la república eterna DEL SEÑOR, donde el monarca es EL REY. Así que esto es muy serio, bendecido pueblo.

porque ves muy claramente aquí que la iglesia por su propia naturaleza son embajadores de CRISTO en esta tierra, lo que significa que vienen de otro país, de una tierra lejana. Y aquí simplemente están representando ese Reino, representando El Reino de DIOS. Y entonces mi pregunta para ustedes: en su conducta como cristianos, **¿realmente han representado bien El Reino de DIOS?** Recuerden, los embajadores son dignatarios, personas que imponen respeto solo por el cargo que tienen y cómo se comportan en los ojos de esa tierra extranjera, esa tierra lejana. **¿Es eso lo que la iglesia ha hecho?** Y recuerden, tienen una característica distintiva.

**Son leales al Reino y obedientes al Reino, al país que los envió, su tierra natal. Así que EL SEÑOR está preguntando: ¿estás tú plenamente obediente, leal y sometido a las leyes del Reino de DIOS, las leyes de justicia, las leyes de santidad, la identidad de tu Reino?**

Muchas veces, si vas a muchas naciones, encontrarás que la comunidad keniana, solo con verlos puedes decir que son kenianos: por las comidas que comen, preparan matumbo y ugali y moga, preparan esas comidas que comen en Kenia, en Rio, Mokimo. Preparan esas comidas en ese país. Solo por la manera en que se visten, las comidas que comen y el idioma que hablan, incluso cuando se reúnen los fines de semana o en cualquier ocasión, puedes decir: estos son kenianos. Y cualquier nacionalidad, si son estadounidenses en Kenia, los ves identificados y claramente definidos en su identidad, sus atuendos, su conducta, su civilización.

Así que la pregunta entonces es: **¿tú, como iglesia, has representado bien El Reino de DIOS aquí? ¿Has representado el Reino que representas como embajador de una manera que retrata, de una manera que refleja, de una manera que ilumina esa civilización a este mundo?** Y # 2 he dicho ahora, incluso por su ciudadanía, la iglesia, la ciudadanía de la iglesia no es de aquí.

El libro de **Filipenses capítulo 3, versos 20 y 21**, dice abiertamente que nuestra ciudadanía está en el cielo, de donde esperamos a un Salvador, nuestro SEÑOR JESUCRISTO. Así que el hecho de que nuestra ciudadanía esté en el cielo significa que un día la iglesia tendrá que ser retirada, tendrá que ser llevada de regreso al lugar donde tiene su ciudadanía, donde pertenece. Esto es muy serio, bendecido pueblo.

Y está diciendo en **Apocalipsis 21, versos 1 al 8**, ese es el nuevo cielo, la nueva tierra y la nueva Jerusalén. Allí pertenecen ustedes. La propiedad eterna, la comunidad eterna de DIOS, el estado eterno de DIOS, donde DIOS TODOPODEROSO es, el monarca es EL REY, y CRISTO EL MESÍAS está allí con ÉL y EL ESPÍRITU SANTO, que pertenecemos a ese Reino. Así que, si nuestra ciudadanía es del cielo, eso significa que un día la iglesia tendrá que ser retirada.

Y eso realmente te dice por qué El Rapto es muy importante, porque ese proceso de remover a la

iglesia y regresarla, devolverla, retornarla al Reino al que pertenece, donde está nuestra ciudadanía, ese es el proceso llamado EL Rapto. Ese es el papel que desempeña El Rapto y por eso esto es muy serio.

También hemos visto en **Apocalipsis capítulo 3, verso 10**, AL SEÑOR diciendo que ÉL removerá a la iglesia de aquí antes de que llegue la ira y la llevará al cielo. Hemos visto en el libro de **Salmos 27, verso 5**, que ÉL la removerá de aquí y la llevará a un lugar seguro antes de que la ira caiga sobre la tierra. **Y también vemos que hay una contra distinción entre la iglesia y aquellos que son llamados los habitantes de la tierra.**

Por ejemplo, en **Apocalipsis capítulo 6, verso 10**, esto es lo que dice. En Apocalipsis capítulo 6, verso 10, dice. Verso 9 dice: *“Cuando EL CORDERO DE DIOS abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido muertos por causa de la palabra de DIOS y el testimonio que mantenían acerca de JESÚS.”* Verso 10 dice: *“Y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, SEÑOR soberano, santo y verdadero, juzgarás a los habitantes de la tierra y vengarás nuestra sangre?”*

Así que ahora vemos algo asombroso aquí. Vemos que la iglesia son ciudadanos del Reino de los cielos, no de la tierra. Y sin embargo, ahora vemos nuevamente que hay otro grupo de personas llamados los habitantes de la tierra que en realidad son ciudadanos del Reino de la tierra.

Así que hay una contra distinción muy clara: **la iglesia tiene su ciudadanía en el cielo, y en la tierra hay cierto grupo de personas que tienen su habitación aquí. Este es su hogar. Se llaman los habitantes de la tierra y son enemigos de DIOS.** Han asesinado al pueblo de DIOS y ahora el pueblo de DIOS, sus almas, están en el cielo donde pertenecen. Eso confirma nuevamente que nuestra ciudadanía está en el cielo. Así que ya sea que mueras ahora por persecución, alguien te asesina por el evangelio, o mueras por muerte natural, vas directo a estar con JESÚS, a estar en ese Reino. **Por eso el alma va a estar con JESÚS en el cielo. ¿Por qué? Porque la ciudadanía de la iglesia no es de esta tierra. Por eso su alma regresa al cielo.** Pero también hay una distinción: un grupo de personas ahora cuya ciudadanía es de esta tierra.

Dice aquí en **Apocalipsis capítulo 8, verso 13**, dice lo siguiente: El libro de **Apocalipsis capítulo 8, verso 13**. Dice: *“Mientras miraba, oí un águila que volaba en medio del cielo y decía a gran voz: ¡Ay! ¡Ay! ¡Ay de los habitantes de la tierra, a causa de los toques de trompeta que están a punto de sonar los otros tres ángeles!”*

Así que nuevamente se dirige a algunas personas que son rebeldes, que no han obedecido a DIOS, que no pertenecen a JESÚS, que no pertenecen AL CORDERO DE DIOS. Están en la tierra, y ÉL dice que la ira de DIOS va a ser derramada sobre ellos. Se llaman los habitantes de la tierra y son totalmente diferentes de la iglesia. La iglesia son embajadores de CRISTO y es El Rapto lo que los devuelve, los recuerda Al Reino de DIOS en el cielo.

Ese proceso de llevarlos de regreso se llama El Rapto de la iglesia. Y por eso ves muy claramente aquí AL SEÑOR diciendo que hay otras personas que se llaman los habitantes de la tierra. Por lo tanto, el Rapto es muy importante. Es el proceso que finalmente lleva de regreso a los habitantes del cielo, la iglesia, a casa.

**Apocalipsis capítulo 11, verso 10**, la voz hablando aquí. Y he visto este evento cuando nuestros cuerpos muertos yacen. De hecho, he visto, he demostrado a muchas personas, he visto cuando finalmente somos capturados, **EL SEÑOR permite que el Anticristo nos capture. Finalmente somos**

capturados por el inicu y su falso profeta. Y recuerdo estar atado hacia atrás, no puedo dar más detalles, y luego asesinados en las calles de Jerusalén. Puedo decir el lugar exacto donde es. Y luego nuestras vidas dejan los cuerpos, los cuerpos son vistos por 3 días y medio, y luego somos resucitados. La vida vuelve, los cuerpos, y me veo subir en las nubes al cielo.

**Apocalipsis capítulo 11, verso 10**, dice lo siguiente: Dice que los habitantes de la tierra **esos son los que no son la iglesia, que no son los ciudadanos del Reino de DIOS**, los habitantes de la tierra se regocijarán sobre ellos, dice la voz, y celebrarán enviándose regalos unos a otros porque estos dos profetas habían atormentado a los que viven en la tierra.

**Mira la guerra de Ucrania que profetizamos, cómo ahora está atormentando la tierra.** Los líderes se están moviendo de un lado a otro, se están produciendo armas. Fábricas enteras están produciendo y agotando sus existencias y luego sacudiendo toda la tierra, estremeciendo los confines de la tierra. Mira el coronavirus profetizado que paralizó toda la tierra: sangre, muerte, olor a muerte sacudió y atormentó toda la tierra. Mira el ébola, mira el virus del Zika. Mira el terremoto de México y Chile, Haití, Nepal. El que tuvo lugar en China, Sichuan, que ocurrió recientemente, 8.8; otro 8.8 en Chile; y también el que tuvo lugar en Filipinas. Y en Taiwán, edificios que se volteaban así, girando de esta manera. Gran Norte de África, íbamos hacia el norte dando a EE.UU. 4 horas para arrepentirse, de lo contrario sería golpeado, y luego el Gran Norte avanzando todo el camino hacia arriba, hasta México, pasando por México hasta California hacia arriba.

Puedes imaginar cuán terrible es ahora mientras lo hacemos, y **EL SEÑOR nos está conteniendo porque la iglesia está aquí**. Puedes imaginar cuán terrible será cuando atormentemos toda la tierra rebelde. Si ahora es tan malo, ¡cuánto más serán las profecías que demos en la tribulación y su cumplimiento! Por eso dice que los habitantes de la tierra celebrarán. He visto cuando EL SEÑOR nos ha entregado y estamos atados con las manos hacia atrás y llevados y luego asesinados, ejecutados en las calles de Jerusalén. Dice en el **verso 11: "Pero después de 3 días y medio, el aliento de vida de Dios entró en ellos y se pusieron de pie, y gran temor cayó sobre los que los contemplaban."** El mundo entero debió haberlos estado observando por televisión satelital e internet.

Entonces oyeron una gran voz del cielo que les decía: "Subid acá." Y subieron al cielo en una nube mientras sus enemigos los miraban. Y en esa misma hora ocurrió un gran terremoto, una décima parte de la ciudad se derrumbó. 7000 personas murieron en ese terremoto y los sobrevivientes estaban aterrorizados y dieron Gloria al DIOS del cielo. Así que puedes imaginar, nuevamente, regresar al cielo. Por eso, cada vez que EL SEÑOR quiere dar instrucciones sobre esta misión, nos lleva de regreso al cielo. Es por causa de ese Rapto que tuvo lugar en el Antiguo Testamento en **2 Reyes**. Por eso seguimos yendo. Ahora es más frecuente: vamos ante el trono de DIOS, vemos la apertura de los sellos y todo lo que está ocurriendo allí, y regresamos tan seguido como EL SEÑOR quiere. Esto es serio, muy, muy serio. Regresar al cielo, volver allá, significa que nuestra ciudadanía está en el cielo.

Y en **Apocalipsis capítulo 12, verso 12**, también ves que dice: "Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de la tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo."

**Los que habitan en el cielo son ustedes, la iglesia, el pueblo que pertenece AL CORDERO DE DIOS, el pueblo que ha creído en JESÚS.**

Y por eso ves en **Apocalipsis capítulo 13, verso 8**, que dice: "Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo."

Todos aquellos cuyos nombres no han sido escritos en el libro de la vida del Cordero. El Cordero que fue inmolado desde la creación del mundo. Lo que significa que hay aquellos cuyos nombres están escritos en el libro de la vida del Cordero. **A ellos se les llama la iglesia.** Sus nombres están escritos en el libro de la vida del Cordero. **En la tribulación, se les llama los santos de la tribulación.** **En el Antiguo Testamento, se les llama los santos del Antiguo Testamento.** Dice: esos son los que tienen sus nombres escritos en el libro de la vida del Cordero. Pero hay otros cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida del Cordero. Y para ellos, su destino está aquí, su destrucción está aquí.

Esa es la contra distinción que hace para que entiendas que **la iglesia pertenece Al Reino de DIOS, pertenece al cielo.**

**Juan capítulo 14, versos 1 al 3:** “*Voy a la casa de mi Padre a preparar un lugar para ustedes.*”

Nuestra ciudadanía está allá arriba. En el momento en que recibes AL SEÑOR JESÚS, lo aceptas, lo recibes y naces de nuevo y eres santo, tu ciudadanía pertenece al Reino de DIOS. **La ciudadanía que fue abandonada, que fue abusada, perdida y desperdiciada por Adán y Eva, se recupera, se reclama cuando naces de nuevo.**

Por eso dijo en **Juan 14:1-3:** “*Voy al cielo a preparar un lugar para ustedes. Y si voy a prepararles un lugar, vendré otra vez y los tomaré para que estén donde yo estoy.*”

Y dice: la casa del Padre, eso te dice muy claramente que tu ciudadanía no está aquí, está en el cielo como iglesia. Por lo tanto, el proceso que te saca de aquí, que te lleva a estar con ÉL, volverá por ti y te llevará allá: eso es El Rrapto de la iglesia. Esto es lo que hemos estado proclamando todo este tiempo.

Y si vas al libro de **Juan capítulo 13, verso 36**, dice lo siguiente: “*Le preguntó Simón Pedro: Señor, ¿a dónde vas? Jesús le respondió: A donde yo voy, no me puedes seguir ahora, pero me seguirás después.*” **A donde yo voy, al Reino de los cielos, no puedes venir ahora porque tienes deber aquí.** Eres embajador aquí, dice ÉL. Sin embargo, me seguirás después. **Ese proceso de seguirlo a donde ÉL fue se llama El Rrapto de la iglesia.** Simplemente estoy exponiendo la significación profética del Rrapto aquí. Cómo EL SEÑOR lo ha colocado estratégicamente a propósito.

Y en **Juan capítulo 20, verso 17**, dice lo siguiente: “*Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre; mas ve a mis hermanos y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi DIOS y a vuestro DIOS.*”

Eso es extremadamente poderoso: que tu Padre está en el cielo, así que de ninguna manera esta tierra puede ser tu hogar.

Por eso en **Lucas capítulo 15** describe claramente al hijo pródigo, que llega el día en que ese hijo regresa a casa. El día en que tú vayas a la casa de tu Padre, ese proceso de ir allá se llama El Rrapto, El Rrapto de la iglesia.

Y por eso, si miras en **1 Tesalonicenses capítulo 4:13-18**, allí describen los detalles de tu partida, de ir allá, de regresar a casa. Ese es El Rrapto de la iglesia. **1 Tesalonicenses capítulo 1, verso 10**, dice que tú no perteneces aquí, no perteneces a la ira que viene, serás llevado de regreso a casa.

**1 Tesalonicenses capítulo 5, desde el verso 1**, dice: *ahora bien, en cuanto a los tiempos y las ocasiones, seréis llevados, no pertenecéis aquí, ese día no debería sorprenderlos como a un ladrón, ni siquiera pertenecéis aquí.*

Así que esto es muy poderoso, dice, ser reunidos con ÉL. Así que, en nuestra narrativa, en nuestra conversación completa sobre El Rapto de la iglesia, hemos cruzado las naciones hablando del Rapto de la iglesia, de cómo está a punto de suceder, cómo tendrá lugar. Pero cuando volvemos a la base, ahora podemos compartir un poco más, mayores detalles sobre El Rapto de la iglesia. Cuando regrese, compartiré un poco más sobre El Rapto. Abriré un poco más sobre el Rapto de la iglesia, por qué es muy importante en el calendario de DIOS hacia El Reino venidero de DIOS.

Ves muy claramente que, si lees el Antiguo Testamento, hay escrituras que aparecen muy claramente en el Antiguo Testamento. Ellas marcan ese espacio, el espacio de la tribulación, esa dispensación está específicamente y deliberadamente marcada **en el Antiguo Testamento por EL SEÑOR y pertenece a Israel, no a la iglesia**. En el Antiguo Testamento, ese espacio llamado la tribulación, después del Rapto, está claramente y deliberadamente marcado para Israel. ¿Por qué? Porque ves que cuando EL SEÑOR estaba pronunciando en el libro de **Daniel 9:24-27**, pronunciando las 70 semanas de años de su trato con Israel, juzgando a Israel, luego cautiverio, y Daniel pregunta: ¿Cuándo terminarás el juicio? Y EL SEÑOR dice: hay 70 semanas de años. En ese pronunciamiento de 70 semanas, has visto que 69 de ellas ya se han cumplido. EL SEÑOR dio 70 semanas de juicio. La semana 70 aún no ha llegado a cumplirse, aún no se ha materializado, aún no se ha cumplido. Ahora mismo estamos cumpliendo el paréntesis de la iglesia entre la semana 69, cuando aparece la Cruz, entrada triunfal y la Cruz, y El Rapto. **Eso se llama la era de la iglesia**. Así que hay escrituras muy claras en la Biblia, especialmente en el Antiguo Testamento, que marcan y señalan deliberadamente que la tribulación pertenece a Israel, no a la iglesia.

**Y allí ves la importancia estratégica Del Rapto para remover a la iglesia, de modo que ahora EL SEÑOR pueda completar el juicio de Israel, restaurando a Israel a sí mismo.** Cuando fueron a Babilonia, hasta ahora no los ha restaurado a sí mismo. Por eso los ves en las noticias. Necesitan a JEHOVÁ, necesitan a su Salvador, necesitan AL SEÑOR. Puedes ver a Israel en las noticias ahora mismo. Realmente necesitan un Salvador.

Hay escrituras como **Oseas 5:14-15**, que dicen: “*En su aflicción me buscarán.*” Seré como un león a Efraín, como un león rugiente a Judá, y en su miseria me buscarán. En su tribulación me buscarán cuando carguen toda su culpa, dice.

**Así que hay escrituras en el Antiguo Testamento que sobresalen y apuntan muy claramente hacia la tribulación, y dicen que esa, no es para la iglesia**, y eso ahora justifica El Rapto: que El Rapto debe remover a la iglesia primero para que ahora EL SEÑOR pueda terminar la semana 70 de Daniel, que tiene características específicas: el Anticristo vendrá, será un tiempo horrible, se derramará la ira, se firmará un tratado de paz, la abominación desoladora y el templo en Jerusalén construido, todas estas cosas. Tiene características. Así que EL SEÑOR está dejando muy claro aquí que El Rapto es muy importante porque remueve a la iglesia, para que ahora EL SEÑOR pueda completar la restauración de Israel.

Si miras **Daniel capítulo 12, verso 1**, habla de tu pueblo: “un tiempo de angustia cual nunca lo hubo desde que hubo nación hasta entonces.” **Nuevamente, aun enfatizando que la tribulación no es para la iglesia.**

Si vas a escrituras como **Jeremías 30:7**, dice: es el tiempo de angustia de Jacob. **Levítico capítulo 26, verso 14** en adelante, habla de este juicio y furia horribles que EL SEÑOR derramará sobre Israel por romper su pacto, por no obedecer su pacto. **Levítico 26, desde el verso 14**, lo lees hasta el final: ira

increíble, ira inimaginable, ira espantosa. Déjame leerte parte para que entiendas. **Levítico 26**, desde el **verso 14**, dice: *“Pero si no me escucháis ni cumplís todos estos mandamientos, y si rechazáis mis decretos y despreciáis mis leyes y no cumplís todos mis mandamientos, quebrantando así mi pacto, entonces haré esto con vosotros: enviaré de repente terror sobre vosotros, enfermedades consumistas, fiebre que consumirá la vista y agotará la vida. Sembraréis en vano, porque vuestros enemigos comerán la cosecha. Me volveré contra vosotros, y seréis derrotados por vuestros enemigos. Los que os odian os dominarán, y huiréis, aunque nadie os persiga. Y si aún con todo esto no me escucháis, os castigaré siete veces más por vuestros pecados.”* Y así sucesivamente. Este tipo de ira habla de la ira que vendrá en la tribulación sobre Israel. No es para la iglesia. Por eso El Rapto es muy importante: remueve a la iglesia.

Así que dice que hay escrituras específicas en el Antiguo Testamento que señalan que la tribulación pertenece a Israel, no a la iglesia. Por lo tanto, El Rapto es muy importante. Cuando EL SEÑOR terminó la semana 69, pausó la semana 70 sin comenzarla, e insertó la era de la iglesia. Y cuando remueve a la iglesia, entonces conecta la semana **70 de Daniel**. Se vuelve como en el Antiguo Testamento, donde la morada DEL ESPÍRITU SANTO en la gente ha sido retirada, y ahora EL ESPÍRITU SANTO permanece localizado en aquel que les está hablando aquí, en los profetas de DIOS, comenzando a ejecutar deber como en el Antiguo Testamento. Volvemos a la manera en que solía ser en el Antiguo Testamento. Así que la importancia del Rapto se ve allí mismo: que hay escrituras en el Antiguo Testamento que señalan que la tribulación es para Israel y no para la iglesia.

Por lo tanto, el hecho de que EL SEÑOR haya insertado a la iglesia entre la semana 69 y la 70 significa que debe quitar a la iglesia primero y luego traer la semana 70. La tribulación. Y ese proceso de quitar a la iglesia y llevarla a la gloria se llama El Rapto de la iglesia.

Volveré y seguiré explicando esto. Quiero que el Pastor Víctor abra las líneas telefónicas un poco para que ustedes puedan dar su opinión, mientras yo tomo un respiro mientras seguimos disfrutando de esta tremenda exposición y apertura de este gran anuncio de las visiones que EL SEÑOR me ha mostrado. Y hay tantas cosas que ÉL me ha revelado una y otra vez en este viaje, que no he tenido tiempo de compartirles porque nuestro tiempo es limitado. Solo hacemos el anuncio, el servicio de sanidad, y en tres días ya estamos en otra nación de prisa. Pero cuando estamos de vuelta a la base, ahora podemos perseguir este tipo de profundidad con ustedes, lo que EL SEÑOR ha revelado. **Ya sabes, EL SEÑOR, cuando habla o muestra una visión, luego la abre, y luego la vuelve a abrir.**

Y luego, al día siguiente, la abre de nuevo. Al día siguiente abrirá más y más. **Es una revelación continua.** Como puedes imaginar, **EL MESÍAS VIENE.**

Volveré para continuar con esta asombrosa conversación: por qué EL SEÑOR ha colocado estratégicamente El Rapto como un instrumento significativo que desencadena y prepara a toda la tierra para El Reino venidero de DIOS. Que EL SEÑOR los bendiga. Toda rabá. Bokertov.

## ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

[laescaleraalcielo.org](http://laescaleraalcielo.org)

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesusislordradio.info>